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Comment vivre avec les rangs qui s’éclaircissent? 
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Eglise Saint-Jean à Cour, Lausanne
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Jean ,   Chapitre 6  ,   Versets 60   à 69  
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